



Exitosa convocatoria por el Día del Niño en el Estadio Municipal de Alto Hospicio

El evento fue organizado por la Oficina Local de la Niñez y con el total apoyo de la Municipalidad y otras entidades.



El evento organizado por la Oficina Local de la Niñez (OLN), y apoyada por la municipalidad de Alto Hospicio, entre otras instituciones, reunió cientos de niños y niñas junto a sus familias en el Estadio Municipal de Alto Hospicio. El encuentro para difundir y promover los derechos de la niñez fue destacado por el concejal Gabriel Orellana, quien envió un cálido saludo a los niños de la comuna, en este día especial para ellos. Además de felicitar la organización de la actividad impulsada por la OLN con la colaboración de la municipalidad, resaltó la masiva participación de la comunidad, que en completo orden disfrutó una linda jornada de alegría y entretenimiento.

Por su parte, el director de DIDECO, Rodrigo Aravena valoró la labor que viene realizando la OLN, junto a la municipalidad liderada por el alcalde Patricio Ferreira, en beneficio de los niños. Señaló que en este año se superaron las expectativas con la alta concurrencia de la familia hospiciense al espacio de alegría y juegos, preparado en el marco de la celebración del Día del Niño. La iniciativa que contó con una serie de aliados estratégicos, entre ellos, los adolescentes adscritos al Consejo Consultivo de la Niñez, buscó no sólo brindar diversión a los niños, sino también entregarles un lugar donde se puedan sentir protegidos, acompañados y donde

sus derechos sean respetados y promovidos, aseveró.

OLN

En tanto, los coordinadores de la OLN, Paulina Pérez y Cristian Marín, enfatizaron que la actividad "Celebramos la Infancia, Cuidamos su Día", resultó todo un éxito. Permitted que todas las familias y niños, niñas y adolescentes disfrutaran una instancia de juegos y de esparcimiento. También conocieran las distintas ofertas programáticas y funcionamiento de unidades municipales, entre otras instituciones de la comuna y región. Por otra parte, la representante del Consejo Consultivo Comunal de Niños, Niñas y

Adolescentes, Cinthia Cortés, se mostró feliz de acompañar estas instancias que ayudan a informar y reforzar el conocimiento de los derechos establecidos en la Ley 21.430, que promueven la participación y protección de niños y adolescentes en su comunidad.

JORNADA

Se destaca que en la jornada, donde se congregó más de un millar de asistentes, y se repartieron colaciones y regalos, incluyeron desde juegos, presentaciones artísticas hasta stands

informativos de diferentes instituciones como Bomberos de la Compañía Santa Rosa de Alto Hospicio, que mediante el juego de la tirolesa, permitió que niños y niñas experimentaran la sensación de volar de manera segura con el uso de un arnés de cuerpo entero. Participaron también, instituciones como JUNJI, Centro de la Mujer, Fundación Madre Josefina, Techo para Chile, Senda Previene, el Departamento de Salud Municipal y Carabineros de la Tercera comisaría de Alto Hospicio.